

Cae 16% inversión extranjera en 9 meses (Reforma 22/11/12)

Cae 16% inversión extranjera en 9 meses (Reforma 22/11/12) Sólo en el tercer trimestre, la llegada de IED sumó 3 mil 575 millones de dólares Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 noviembre 2012).- La inversión extranjera directa (IED) captada por México acumulada al tercer trimestre de 2012 cayó en 16.2 por ciento si se compara con el mismo periodo del año pasado, documentan la Secretaría de Economía (SE) y el Banco de México. Entre enero y septiembre de este año, el País recibió flujos extranjeros por un total de 13 mil 45 millones de dólares, en una cifra sin actualizar, según la SE. En los mismos nueve meses de 2011, la captación fue de 15 mil 772 millones de dólares, a cifras actualizadas, de acuerdo al Banco de México. Si la comparación se hace con cifras oportunas, reportadas por Economía, de 13 mil 429 millones de dólares, la caída sólo resulta de 2.9 por ciento. Sólo entre julio y septiembre, la llegada de IED fue de 3 mil 575 millones de dólares. Si se compara con la cifra actualizada de Banxico, de 3 mil 757 millones de dólares, es una caída de 4.8 por ciento, mientras que si se contrasta con el monto originalmente reportado de 2 mil 551 millones de dólares significa un aumento de 40 por ciento. Durante este periodo, del total del monto recibido, el 34.9 por ciento fue de nuevas inversiones, el 36.1 por ciento de reinversión de utilidades y el 29 por ciento de cuentas entre compañías. Los principales receptores de flujos de capital extranjero fueron el sector manufacturero, con 38.9 por ciento del total; seguidos por comercio, con 14.9 por ciento, y servicios financieros, con 14.8 por ciento, entre otros. Los inversionistas que destacaron fueron Estados Unidos, que aportó poco menos de la mitad de la IED con 49.1 por ciento; España, con 16.3 por ciento; Alemania, con 5.5 por ciento; Japón, con 5.2 por ciento, y Canadá, con 4.5 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 22 noviembre 2012